

Merlin Potthast aus Langenberg erfolgreich im Studentenwettbewerb des Planspiels Börse 2018

Beim alljährlichen Planspiel Börse der Sparkassenorganisation haben auch Studenten im entsprechenden Wettbewerb die Gelegenheit ihr Können auf dem Börsenparkett unter Beweis zu stellen. Im Geschäftsgebiet der Kreissparkasse Wiedenbrück versuchten in der Spielrunde 2018 zwölf Studenten-Teams ihr fiktives Spielkapital in Höhe von 100.000 Euro gewinnbringend anzulegen.

Merlin Potthast aus Langenberg, Student der Fachhochschule Münster, hat als Spielgruppe „MS4L“ am Börsenspiel in 2018 teilgenommen. Er konnte sich mit einem Depotwert von 102.379,94 Euro nicht nur gegen die anderen Teams auf Institutsebene der Kreissparkasse Wiedenbrück durchsetzen. Gleichzeitig belegte er auf Ebene des Sparkassenverbands Westfalen-Lippe Platz zwölf von insgesamt 274 Spielgruppen. Dies bedeutete zudem Platz 50 auf Bundesebene.



Bildunterschrift:

Christoph Bresser, Kundenberater der Geschäftsstelle in Langenberg, gratuliert Merlin Potthast zu seinem sehr guten Abschneiden beim Studentenwettbewerb des Planspiels Börse 2018 und übergibt ihm seine Urkunde sowie seinen Gewinn.

Kreissparkasse Wiedenbrück
Wasserstraße 8 – 12
33378 Rheda-Wiedenbrück
HRA 5456 (AG Gütersloh)
UST-IdNr.: DE 126791545

Zweckverbandssparkasse
des Kreises Gütersloh und
der Stadt Rheda-Wiedenbrück
BIC: WELADED1WDB

Vorstand:
Johannes Hüser (Vorsitzender)
Werner Twent

Telefon: 0 52 42 599-0
Telefax: 0 52 42 599-199
www.kskwd.de
info@kskwd.de

Sparkassen-Finanzgruppe